



AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N°01A/AONO/RCE/DMI/CKY/CIPM/SMP/2025 DU 05 MARS 2025 EN PROCEDURE
D'URGENCE POUR L'ACQUISITION D'UNE NIVELEUSE SUR PNEUS AVEC LAME AVANT ET
RIPPER DE PUISSANCE NOMINALE 132 KVA AU PROFIT DE LA COMMUNE DE KON-
YAMBETTA

FINANCEMENT : BIP MINDDEVEL, EXERCICE 2025.

1- Objet

Le Maire de la Commune de Kon-Yambetta, Maitre d'ouvrage, lance un appel d'offres national ouvert en procédure d'urgence, pour l'acquisition d'une niveleuse sur pneus avec lame avant et ripper de puissance nominale 132 KVA au profit de la Commune de Kon-Yambetta.

2- Consistance de la fourniture

Les prestations objet de la présente consultation comprennent consistent en l'acquisition d'une niveleuse sur pneus avec lame avant et ripper de puissance nominale 132 KVA au profit de la Commune de Kon-Yambetta. Les spécificités de la commande sont inscrites dans le descriptif de la fourniture de la présente consultation.

3- Allotissement

Le présent appel d'offres comporte ne fait pas l'objet d'un allotissement.

4- Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de **Cent millions (100 000 000) FCFA**, répartis comme suit :

5- Délai et lieu de livraison

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la livraison des fournitures objet du présent appel d'offres est de quatre-vingt-dix (90) jours calendaires. Ce délai court à compter de la date de notification de l'ordre de service de démarrer les prestations.

Le lieu de livraison est la Mairie de Kon-Yambetta.

6- Participation et origine

La participation au présent Dossier d'Appel d'Offres est ouverte, aux conditions égalitaires, à toutes les entreprises de droit camerounais reconnues pour leur expertise avérée et justifiant de capacités techniques et financières pour la réalisation des prestations objet du présent Dossier d'appel d'offres.

7- Financement

Les prestations objet du présent dossier d'appel d'offres sont financées par le BIP MINDDEVEL, Exercice 2025.

8- Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est le mode **hors ligne**.

9- Cautionnement de soumission

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives un cautionnement de soumission, timbré et acquitté à la main, délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre chargé des finances pour émettre les cautions dans le domaines des marchés publics et dont la liste

figure dans la pièce 14 du DAO dont le montant s'élève à **2 000 000 (Deux millions) francs CFA**, délivrée par un établissement bancaire de premier ordre ou une compagnie d'assurance agréée et valable jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date initiale de validité des offres. L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

10- Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier physique peut être consulté gratuitement dans les services du Maire de la Commune de Kon-Yambetta aux heures ouvrables (SIGAMP : Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics), Tél : 650 99 25 15 / 656 50 72 72, dès publication du présent avis.

Il peut également être consulté **en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm>**, Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

11- Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

La version physique du dossier d'appel d'offres peut être obtenue à la Mairie de Kon-Yambetta (SIGAMP : Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics), Tél : 650 99 25 15 / 656 50 72 72, dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable des frais d'achat du DAO de **100 000 (Cent mille) Francs CFA** payable à la Recette Municipale de la Commune de Kon-Yambetta.

Il est également possible d'obtenir la version électronique du dossier par téléchargement gratuit aux adresses sus indiquées pour la version électronique. Toutefois, la soumission par voie physique ou électronique est conditionnée par le paiement des frais d'achat du DAO.

12- Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais et en sept (07) exemplaires, dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, devra parvenir à la Mairie de Kon-Yambetta (SIGAMP : Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics), au plus tard le **02 avril 2025 à 12 heures** et devra porter la mention :

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N°01A/AONO/RCE/DMI/CKY/CIPM/SMP/2025 DU 05 MARS 2025 EN PROCEDURE
D'URGENCE POUR L'ACQUISITION D'UNE NIVELEUSE SUR PNEUS AVEC LAME AVANT ET
RIPPER DE PUISSANCE NOMINALE 132 KVA AU PROFIT DE LA COMMUNE DE KON-
YAMBETTA**

(A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement)

13- Recevabilité des plis

Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des enveloppes différentes séparées et remises sous pli scellé.

Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage :

- les plis portant les indications sur l'identité du soumissionnaire ;
- les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt ;
- les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres ;
- le non-respect du nombre d'exemplaires indiqué dans le RPAO ou offre uniquement en copies.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours.

Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

14- Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fait en un temps et aura lieu le **02 avril 2025 à 13 heures** par la Commission Interne de Passation des Marchés auprès de la Commune de Kon-Yambetta dans la salle de réunions de la Mairie de Kon-Yambetta, sise au Bâtiment abritant l'actuel Hôtel de Ville.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne de leur choix dûment mandatée même en cas de groupement d'entreprises.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente, conformément aux dispositions du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis de d'Appel d'Offres.

En cas d'absence ou de non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis, après un délai de 48 heure accordé par la Commission, l'offre sera rejetée.

15- Principaux critères de sélection

Les critères d'évaluation sont de deux types : les critères éliminatoires et les critères essentiels. Ces critères ont pour objet d'identifier et de rejeter les offres incomplètes ou non conformes pour l'essentiel aux conditions fixées dans le Dossier d'Appel d'Offres relatives notamment à la recevabilité des pièces administratives, à la conformité de l'offre technique aux spécifications techniques du DAO et à la qualification des soumissionnaires

15.1 – Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires fixent les conditions minimales à remplir pour être admis à l'évaluation selon les critères essentiels. Ils ne doivent pas faire l'objet de notation. Le non-respect de ces critères entraîne le rejet de l'offre du soumissionnaire. Il s'agit notamment :

1. de l'absence du cautionnement de soumission à l'ouverture des plis ;
2. de la non-production au-delà du délai de 48h après l'ouverture des plis d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente lors de l'ouverture des plis, (excepté le cautionnement de soumission) ;
3. des fausses déclarations, manœuvres frauduleuses, falsification des pièces ou pièce scannée ;
4. du non-respect d'au moins 7 sur 9 du nombre total de critères essentiels ;
5. de l'absence de prospectus, catalogue, dessin ou fiche technique produit par le fabricant ;
6. du non-respect de l'une des spécifications techniques majeures indiquées dans les spécifications techniques des fournitures du présent DAO ;
7. du défaut de production des échantillons requis à l'ouverture des plis ;
8. de l'absence du certificat d'origine ;
9. du non-respect de 80 % des spécifications techniques mineures indiquées dans les spécifications techniques des fournitures du présent DAO ;
10. de l'absence de l'agrément ou de l'autorisation du fournisseur délivré par le fabricant ou absence de l'agrément ou de l'autorisation du fournisseur délivré par un distributeur agréé par le fabricant accompagné de l'agrément dudit distributeur ;
11. de l'absence d'un prix unitaire quantifié dans l'Offre financière ;
12. de l'absence d'une déclaration sur l'honneur de n'avoir pas abandonné de chantier durant les trois (03) dernières années ;

13. de l'absence de la lettre de soumission.
14. de l'absence de la charte d'intégrité
15. de l'absence de la déclaration d'engagement social et environnemental

15. 2 –Critères essentiels

Ces critères sont ceux primordiaux pour juger de la capacité technico-financière des candidats à exécuter les prestations, objet du présent appel d'offres. Ils porteront notamment sur :

1. la présentation de l'offre ;
2. les références du soumissionnaire ;
3. le délai de garantie ;
4. le calendrier de livraison (planning et calendrier) ;
5. la capacité financière ;
6. la preuve d'acceptation des conditions du marché ;
7. le service après-vente (disponibilité des pièces de rechange, atelier de réparation, personnel technique) ;
8. l'accès à une ligne de crédit ou autres ressources financières;
9. le chiffre d'affaires annuel selon le bilan certifié ou la déclaration statistique et fiscale.

N.B : Toute offre n'ayant pas obtenu cent pour cent (100 %) d'avis favorables (oui) pour les critères techniques et au moins quatre-vingt pour cent (80 %) d'avis favorables (oui) pour l'évaluation générale sera disqualifiée.

16- Attribution du marché

Le Maître d'ouvrage attribuera le marché au soumissionnaire ayant présenté une offre remplissant les critères de qualification technique et financière requises, dont l'offre est évaluée la moins-distante en incluant le cas échéant les remises proposées.

17- Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

18- Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Mairie de Kon-Yambetta (SIGAMP : Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics), Tél : 650 99 25 15 / 656 50 72 72, sise au Bâtiment abritant l'actuel Hôtel de Ville ou en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm>, ou tout autres moyens de communication électronique indiqué par le Maître d'Ouvrage.

19. Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 699 47 59 13 et 651 17 47 84, le Maître d'Ouvrage aux numéros (+237) 698 06 78 36.

Copies :

- DDMINMAP/MI
- ARMP
- DDMINTP/MI
- Président CIPM/Kon-Yambetta
- Affichage / chrono

Kon-Yambetta, le 05 mars 2025
Le Maire de la Commune de Kon-Yambetta
(Maître d'Ouvrage)



Mme ETEME Ursule épouse ARROYE BETOU



OPEN CALL FOR TENDERS NOTICE
N°01A/AONO/RCE/DMI/CKY/CIPM/SMP/2025 OF 05 MARCH 2025 IN EMERGENCY
PROCEDURE RELATED FOR THE SUPPLY OF TIRE LEVEL WITH FRONT BLADE AND RIPPER
WITH NOMINAL POWER 132 KVA FOR KON-YAMBETTA COUNCIL.

FINANCING: BIP MINDDEVEL, FISCAL YEAR 2025

1. Subject of the invitation to tender

Within the framework of roads construction, the Mayor of Kon-Yambetta Council, Contracting Authority, hereby launches an invitation to tender in emergency procedure for the supply of a tire level with front blade and ripper with nominal power 132 kva for Kon-Yambetta council.

2. Nature of services

The services subject of this consultation comprise the supply of a level Loader on tyre for Kon-Yambetta Council.

3. Allotment

The supplies shall not be divided into lots.

4. Estimated cost

The estimated cost of the operation following prior studies stands at **One hundred million (100 000 000) CFA francs.**

5. Estimated deadline(s) and place(s) of delivery

The maximum delivery deadline provided for by the project owner for delivery of the supplies forming the subject of this tender shall be three (03) months in Kon-Yambetta council.

This time frame runs from the date of notification of the administrative order to commence the services.

6. Participation and origin

Participation in this invitation to tender is open, in equal conditions, to companies under Cameroonian law with proven expertise in the field and who can justify a financial and technical capacity to complete the supply subject of the invitation to tender.

7. Funding Services forming the subject of this invitation to tender shall be financed by BIP MINDDEVEL, fiscal year 2025.

8. Mode of submission

The submission method chosen for this consultation is offline.

9. Bid bond

Each bidder must attach to their administrative documents a bid bond paid by hand and stamped, issued by an organization or financial institution approved by the Minister responsible for finance to issue bonds in the field of public procurement, the list of which appears in Exhibit 14 of the DAO, the amount of which is **2 000 000 (Two million) CFA francs** and valid for up to thirty (30) days beyond the initial date of validity of the offers. The absence of the bid bond issued by a first-rate bank or a first-class financial institution authorized by the Ministry of Finance to issue bonds in the context of public procurement will result in the outright rejection of the offer. A bid bond produced but having no connection with the consultation concerned is considered absent. The bid bond presented by a bidder during the bid opening

session is inadmissible. The bid bond presented by a bidder during the bid opening session is inadmissible.

10. Consultation of Tender File

The physical file can be consulted free of charge in the services of the Mayor of the Municipality of Kon-Yambetta during business hours (SIGAMP: Internal Structure for Administrative Management of Public Procurement), **Tel: 650 99 25 15 / 656 50 72 72**, upon publication of this notice.

It can also be consulted online on the COLEPS platform at the addresses <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm>, on the ARMP website (www.armac.cm) or on any other means of electronic communication indicated by the Contracting Authority (to be specified).

11. Acquisition of tender file

The physical version of the call for tenders document can be obtained from the Kon-Yambetta Town Hall (SIGAMP: Internal Structure for the Administrative Management of Public Procurement), **Tel: 650 99 25 15 / 656 50 72 72**, upon publication of this notice, against payment of a non-refundable sum of the purchase costs of the DAO of **One hundred thousand (100 000) CFA francs** CFA francs payable to the Municipal Revenue of the Municipality of Kon-Yambetta.

It is also possible to obtain the electronic version of the file by free download at the addresses indicated above for the electronic version. However, submission by physical means or electronic is conditioned by the payment of the DAO purchase fees.

12. Submission of bids

Each bids written in French or English and in seven (07) copies, including one (01) original and six (06) copies marked as such, must reach the Kon-Yambetta Town Hall (SIGAMP: Internal Structure for the Administrative Management of Public Contract), no later than **02nd april 2025 at 12 pm** and must bear the following mention:

**'' OPEN CALL FOR TENDERS NOTICE
N°01A/AONO/RCE/DMI/CKY/CIPM/SMP/2025 OF 05 MARCH 2025 IN EMERGENCY
PROCEDURE RELATED TO THE SUPPLY OF A TIRE LEVEL WITH FRONT BLADE AND
RIPPER WITH NOMINAL POWER 132 KVA FOR KON-YAMBETTA COUNCIL''**

« TO BE OPENED ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION »

13. Admissibility of bids

The administrative documents, the technical offer and the financial offer must be placed in separate envelopes and submitted in a sealed envelope.

The following shall be inadmissible by the Contracting Authority:

- folds bearing information on the identity of the bidder;
- folds received after the deadlines for submission;
- folds without indication of the identity of the Call for Tenders;
- failure to comply with the number of copies indicated in the RPAO or offer only in copies.

Any incomplete offer in accordance with the requirements of the Call for Tenders Documents shall be declared inadmissible. In particular, the absence of the bid bond issued by an organization or financial institution approved by the Minister responsible for finance to issue bonds in the field of public procurement or failure to comply with the models of the documents in the Call for job offer Documents shall result in the outright rejection of the offer without any recourse. A bid bond produced but having no connection with the consultation concerned shall be considered absent. The bid bond presented by a bidder during the bid opening session shall be inadmissible.

14. Opening of bids

The opening of bids is done in one time and will take place on **02nd April 2025** at **13 p.m.** by the Internal Commission for the Award of Contracts at the Municipality of Kon-Yambetta in the meeting room of the Kon-Yambetta Town Hall, located in the Building housing the current Town Hall.

Only bidders may attend this opening session or be represented by an only person of their choice duly mandated even in the case of a group of companies.

Under penalty of rejection, the required administrative file documents must be produced in originals or in copies certified as true copies by the issuing department or the competent administrative authority, in accordance with the provisions of the Special Regulations of the Call for Tenders. They must be less than three (03) months old or have been established after the date of signature of the Call job offer notice.

In the event of the absence of non-compliance of a document in the administrative file when the bids are opened, after a period of 48 hours granted by the Commission, the offer will be rejected.

15. Evaluation criteria

Evaluation criteria are of two types : the eliminatory criteria and essential criteria. No criterion can be eliminatory and essential at the same time. The aim of these criteria is to identify and reject incomplete offers and substantially not compliant with the conditions laid down in the Tender File

15.1 Eliminatory criteria

The eliminatory criteria set the minimum conditions to be fulfilled in order to be admitted to evaluation following the essential criteria. The eliminatory criteria include

1. Absence of bid bond at the opening of bids;
2. Failure to submit, beyond the 48 (forty-eight) hours deadline after the opening of bids, a document of the administrative file deemed non-compliant or absent (except the bid bond);
3. False declarations, fraudulent schemes or forged documents ;
4. Failure to comply with at least 7 over 9 of essential criteria ;
5. Absence of prospectus, catalogue, drawing, or technical sheet produced by the manufacturer
6. Failure to comply with one of the major technical specifications indicated in the technical specifications of the supplies un this Tender File ;
7. Failure to produce the required samples at the opening of bids ;
8. Absence or certificate of origin ;
9. Failure to comply with 80% minor technical specifications indicated in the technical specifications of the supplies under this Tender file ;
10. Absence of supplier 's approval or authorisation issued by the manufacturer of absence of the supplier 's approval or authorisation issued by the distributor approved by the manufacturer accompanied by the approval of the said distributor ;
11. Absence of a quantified unit price in the financial offer;
12. Absence of the sworn statement for not having abandoned contracts during the last three years;
13. Absence of letter of submission;
14. Absence of integrity charter;
15. Absence of commitment statement to comply with environmental and social clauses.

15.2. Essential criteria

Essential criteria are the fundamental or key ones that will help to measure the financial and the technical capacity of candidates to execute the services subject of the tender. The essential criteria for the qualification of bidders will include, for information purposes, the following:

1. Presentation of bid;
2. Bidder's references;
3. Guarantee deadline;
4. Delivery schedule (planning and schedule for the execution of ancillary services);

5. Financial capacity;
6. acceptance of the contract conditions
7. After sales service (availability of spare parts, repair workshop)
8. Access to a credit line or other financial resources
9. Annual turnover, according to the certified balance sheet or the statistical and fiscal statement ;

Note: Any offer having scored less than one hundred per cent (100 %) of "yes" for technical criteria and less than eighty per cent (80 %) of "yes" for general evaluation shall be disqualified.

16. Award of contract

The Mayor of the Municipality of Kon-Yambetta will award the contract to the bidder who has submitted an offer meeting the required technical and financial qualification criteria, whose offer is evaluated as the lowest bidder, including, where applicable, the proposed discounts.

17. Duration of validity of bids

Bidders shall remain committed to their bids for offer for ninety (90) days from the initial deadline set for the submission of bids.

18. Further information

Additional information can be obtained during business hours at the Kon-Yambetta City Hall (SIGAMP: Internal Structure for the Administrative Management of Public Procurement). Tel: 650 99 25 15/ 656 50 72 7, located in the building housing the current City Hall or online on the COLEPS platform at the addresses <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm>, or any other means of electronic communication indicated by the Contracting Authority,

19. Fight against corruption and bad practices

For any denunciation of practices, facts or acts of corruption or facts of bad practices, please call CONAC at number 1517, the Public Procurement Authority (MINMAP) (SMS or call) at the numbers: (+237) 699 47 59 13 et 651 17 47 84, the Contracting Authority at numbers (+237) 698 06 78 36.

Kon-Yambetta, the 05 march 2025

The Mayor of the Municipality of Kon-Yambetta
(Project Owner)

Copies:

- ✓ DDMINMAP/MI
- ✓ ARMP
- ✓ DDMINTP/MI
- ✓ President CIPM/Kon-Yambetta
- ✓ Display/chrono



Mme ETEME Ursule épouse ARROYE BETOU